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Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 28.03.2017 

 

 

 

Die FDP-Fraktion Butzbach stellt folgende Fragen bezüglich der Ansiedlung von Unternehmen in 

Butzbach: 

 

1. Wie viele Unternehmen sind in Butzbach ansässig? 

2. Wie viele dieser Unternehmen sind in Butzbach steuerpflichtig? 

3. Wie viele Unternehmen sind im Zeitraum Januar 2015 bis jetzt neu nach Butzbach gezogen? 

4. Wie viele Unternehmen sind aus Butzbach im Zeitraum Januar 2015 bis jetzt weggezogen? 

a. Welche Maßnahmen wurden getroffen, um diese Unternehmen doch noch in Butz-

bach zu halten? 

5. Welche Maßnahmen zur Anwerbung neuer Unternehmen unterhält Butzbach? 

a. Wie viele Unternehmen sind aufgrund von Werbemaßnahmen der Stadt Butzbach 

„angeworben“ worden? 

6. Wie werden neue Unternehmen in der Stadt begrüßt? 

 

 

 

 

 

 


